



FUNDACIÓN ADF (Alma de Futuro)

Calle Braojos, 21 (Campo de Fútbol)

28035 Madrid

Tel. +34 – 91 373 51

E-mail: adfundacion@gmail.com

PRESIDENTE

Madrid, 10 de diciembre de 2019

Queridos amigos:

Diciembre está de nuevo entre nosotros, y, un año más, gran parte de las ciudades del mundo libre se transforman por completo y sacan a relucir sus mejores galas y tradiciones para recibir la magia de la NAVIDAD y del nuevo Año...

Seamos cristianos o no, sea cual sea la religión que profesemos, de la misma forma que si somos agnósticos o ateos, es probable que podamos coincidir de que el RESPETO de las tradiciones y de las diversas creencias es uno de los pilares fundamentales de nuestra Sociedad para la buena convivencia entre los pueblos y las personas libres.

El haber vivido en países de diferentes culturas y religiones nos da una visión del mundo diferente donde el RESPETO y la TOLERANCIA van unidas de la mano, aunque no siempre... El RESPETO implica más esfuerzo, exige no sólo TOLERAR algo sino acercarte a esas culturas y tradiciones, entenderlas y aceptarlas, independientemente de nuestras creencias, color de piel u origen...

La NAVIDAD nos recuerda que celebramos el NACIMIENTO DEL NIÑO JESÚS, y también la llegada de los Reyes Magos de Oriente, así como la de los entrañables y omnipresentes Papa Noël o Santa Claus, auténticos "Hacedores de sueños" ...

También es tiempo de Paz, de Reflexión, de Recuerdos, de Unión, de Reconciliación, de Solidaridad y de Amor, especialmente con los menos afortunados. Luchemos por el valor del presente con la esperanza de un mañana mejor lleno de alegrías y de satisfacciones, tanto en lo personal como en lo profesional, especialmente para el devenir de nuestros hijos.

En nombre de toda la Directiva y en el mío propio, un año más, aprovecho la ocasión para recordaros que los PADRES, y, en cierto modo, los ENTRENADORES sois los principales EDUCADORES y referentes de nuestros hijos, esencialmente para seguir garantizando los tradicionales PRINCIPIOS y VALORES de nuestra sociedad. En la Navidad hay mucho más que los regalos y la luz de las velas; es el dulce espíritu de la amistad, de la consideración y la bondad, de la comprensión y de la buena voluntad de las personas.

Aprovecho esta ocasión tan especial para desearos de corazón una felices Fiestas, en compañía de vuestros seres queridos, llena de Paz, Ilusión, Salud, Alegría, Amor y mucha Felicidad.

Un afectuoso y cordial saludo,


Eduardo Aguilar